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„Партийно воспитательная р^&т'Эг&^лжна занять первое место 
в жизни партийных и комсомольских ^студенческих организаций. 
А для этого пора отказаться ^^'обьцег/о руководства'1 и по-настоя
щему заняться изучением студенчёот^сц знакомством с каждым уча-

щимся“- („П равда" 3\1У.1935 г.).

ПРЕДВАРИТЕЛЬНЫЕ ИТОГИ ОБМЕНА 
П А Р Т Д О К У М Е Н Т О В' Партийная организация инсти- >*• тута стали к обмену партийных до- > ну ментов, пак к одной из важней- т л х  работ по выполнению решений . пашей партии, подошла вполне подготовленной. |В процессе работы по ••^обмену партийных документов организация всемерно помогает в орга-V низационных мероприятиях и также 

■ активным участием во всей работе.В процессе ■бесед о товарищами : выявились следующпе крупнейшие 
1 недостатки работы партийной орга- ; '  низации:; 1. В ряде групп коммунисты в$-• академической части не занимают г должного -авангардного положения. ;• В учебе отстают, имеют «хвосты» и 
I  Получают удовлетворительные отметай; Такое положение не может способствовать тому, чтобы коммунисты в группах пользовались должным авторитетом как среди бесп а р т и й н ы х  товарищей, так и у преподавательского состава. Ото имеет место в группах 0-32 -Л , С -З З -Л , С-ЗН-Л2 и С -3 2 -Э . Считаю споим долгом выразить пожелание, чтобы 
\ со всеми отстающими в академической части товарищами партийный * комитет и дирекция ин-та нашли наиболее совершенные формы рабо-V  ты, чтобы вытянуть их в передовые ; шеренги. Среди товарищей, отстаю- ] щнх в академике, имеется ряд та- X, ких, которые как партийцы весь-V ма хорошие и ценные. Как пример можно привести тов. Шевцович, ко- торая в беседа со мною заявила, что
р  коммунисты в группе не являются ведущими, но дает обязательство, г «па н тов. Кубышкин в бли- л  чкайшее время не будут иметь ни /  одпой отметки «удовлетворительно». I V  В. партийном отношений тов. Шев- пзвпч показала себя как одна из - лучших товарищей.{  2. Работа в сочувствующими вА  партийной организации .поставлена неудовлетворительно. Лишь только теперь,, в процессе обмена партийных документов, .несколько оживилась работа с  сочувствующими, по 
4 все же нужно сказать, что работа с ними не получила определенного > направления, если не считать загрузки отдельных товарищей небольшими партийными поручениями. 
(Г Сочувствующие не чувствуют себя . ; так близко связанными с партией, 
1 ^кдк это надлежало бы. II к  тому лее ^ ^ ч щ о  отметить, что при таком Поль- шом активе, членов партии и мощ- V;- пой организации в целом такое мизерное количество, как 7 человек сочувствующих говорит о плохой работе парткома в  этой части.3. 'Комсомольская работа в си- ‘ стеме партийной организации не получила того места, какое следовало бы предоставить атому участку. Правда, в ряде групп комсомольцы по академической у гневее- мостп занимают не последнее место, а подчас идут впереди коммунистов (группа А-32-М), но в отношении . политико-воспитательной работы среди комсомольцев дело обстоит неудовлетворительно. Б беседе с товарищами, кого из комсомольцев можно считать подготовленными к

приему в сочувствующие, называют очень ограниченное количество товарищей. К таким комсомольцам относится Бройде и Таубкин. Б процессе беседы также отмечается, это многие из комсомольце© аполипич- ны. не проявляют интереса к политучебе, беседы на кружке подчас проходят очень вяло.4-. Работа но созданию беспартийного актива также поставлена неудовлетворительно. Наблюдаются случаи, когда в группах беспартийных товарищей не изучают, и отсюда прямым следствием является такое небольшое количество товарищей, вовлеченных в ряды сочувствующих.5. Б отношении вопросов учебного порядка, из бесед с товарищами выявляется, это методическая сторона дела недостаточно хорошо поставлена. Нужно ■сказать, что при даче заданий студенту на дипломные проекты часто не увязываются |И>просы реального проектирования, это товарищи ограничивают обор и .проработку материала только в пределах об’ема работ, проделанных на преддипломной практике. Не ]фшшмаются в расчет вопросы, могущие интересовать дипломника других предприятий, и отсюда при определении и|юизводитсль- ности не отражены настоящие стахановские нормы.
6. Из бесед с  товарищами выявляются такие кадры, которым .мож- по смело поручить белее ответственные партийные работы, чем они •выполняют на сегодшипний день. Пропагандистка! тов. Функ, будучи выдвинута .в процессе проверки партийных документов' на пропагандистскую работу комсомольской политсети, за этот кратчайший период времени показала себя способной выполнять наиболее ответственную пропагандистскую работу; Аси 1можно поручить пропагандистскую работу следующей ступени. Но нужно отмстить, что к  работе во выявлению резервов ещо не совсем вплотную подшила партийная организация. (В особенности это чувствуется на первых двух курсах, а нужно сказать, что резервы с этих курсов должны быть выявлены прежде всего, т. к. студенты первого и второго курсов будут 3— 4 года пребывать в стенах ин-та.7. За период работы но обмену партийных документов выявился факт, подтверждающий наличие в организации лица, которое мы проглядели и не выявили как авантюриста за период проверки партийных документов. Студент Кузнецов Д. И ., будучи осужден за хулиганство на 2 года, скрыл свою судимость, а партийный билет искусно зашил в полу своей одежды и таким образом сохранил до момента окончания срока принудительных работ. После того как отбыл наказание, Кузнецов подделал печать отметки об уплате партвзносов и

этой печаткой «восстановил» се5л в рядах нашей партии. Попутно нужно отметить, что выявлению авантюриста Кузнецова не способствовал тов. Данилов С . Б ., который знал о поведении Кузнецова, но пе принял мер к тому, чтобы К узнецова разоблачить раньше.
8 . Кще при проверке партийных документов ряду товарищей было указано на необходимость их активизации в партийной жизни, поднятия уровня политических знаний. Но вот например т. Зайцев Б. С. нс только не вделал для себя выводов, чтобы выправить себя, как кандидат партии он пополнил собой ряды морально разложившихся. Таким товарищам партийные документы вида • ны не будут.9. Имеет место среди коммунистов 'непартийное отношение к важнейшим вопросам партийной этики и программы партии. К таковым можно отнести тов. Крылова II. II., который, несмотря на то, что был переведен из членов партии в кандидаты при чистке 1933 г ., имеет ряд партвзысканий, при проверке партийных документов предупрежден о необходимости повышения своего политического уровня и идеологического укрепления, —  вместо этого тов. Крылов позволил себе совершить уголовно наказуемое действие, выразившееся в избиении жены.Тов. Ливонцев сохранил до сих пор отсталые, совершенно недопустимые взгляды на ряд важнейших г о просев партийной жизни.Б майские дни, будучи приглашен на вечеринку к тов. Боенгауз, в беседе с другим товарищем выявил себя человеком, не понимающим во- ацкеса национальной политики. Б своих высказываниях тов. Лнвопцов выразил антисемитские взгляды.Перечисленные факты указывают на то, что изучение лартсоста-ва организации требует наиболее углубленной и систематической работы, и только при наличии такой постановки дела но изучению людей парторганизация Института стали не будет иметь подобных рецидивов, которые выявились в небольшом количестве за период обмена партийных документов.Заканчивая через пару дней обмен партийных документов, мы подведем итоги и сможем с уверенностью сказать, что партийная организация Института стали встанет еще выше в се партийной нопседневнои жизни, чем она встала после проверки партииных докумеитов.А. П. РЫ БКИН.

Авантюрист Кузнецов и его укрыватель 
Данилов исключены из рядов ВКП(б)Проверка иартдокументов вскрыла лицо целого ряда жуликов, обманщиков, авантюристов —  врагов партии. пролезших в наши ряды. Однако нашлись и  такие, которые сумели проскользнуть через проверку незамеченными и неуязвимыми. Классовый враг старается всячески замести свои следы, лишь бы остаться в рядах партии. Кузнецов, студент гр. С-33 нашего института, будучи осужден на 2 года за хулиганство, сумел скрыть свою 'партийность, спрятав партбилет в полах своей одежды. Отбыв наказание, он восстановил себя в рядах партии подделкой печати об уплате членских взносов.'Во время отбывания наказания он достал справку, что лежит в больнице с трепанацией черепа. II когда встал вопрос о его исключении, тут-то и явился его спаситель Данилов со справкой, по которой Кузнецов был восстановлен в нравах.

живя (вместо о Кузнецовым, нс проверил, где находится Кузнецов, поверил ложно написанной справке и не заявил в партийный комитет об исчезновении Кузнецова.Данилов, будучи старостой, пьянствовал с Кузнецовым, поощрял его прои у ск и а кацемзанятип, пред'я вля я самые строгие меры к другим членам группы.Версию о болезни Кузнецова сочинили его сторонники в лице Данилова и др..Партийный -комитет, разобрав дело Данилова, постановил за потерю классовой бдительности, попавшего под влияние врага партии. Данилова исключить из кандидатов БКН(б); обратить внимание дирекции на тщательность проверки даваемых учреждениями справок и привлечь к ответственности виновных.КУБЫ Ш КИН.

Данилов,

КОМСОМОЛЬЦЫ ДОЛЖНЫ ОВЛАДЕТЬ 
РЕВОЛЮЦИОННОЙ ТЕОРИЕЙЯ руковожу комсомольским кружком по изучению истории ГК.ПГч повышенного типа. Всего проведены 3 занятия. Из них только одно по изучению истории партии. О» 2-го занятия мы переключились на и|ч- работау решений’ X с’сзда ЕДК-ОМ. Па 1-е занятие мьг пригласили тов. •Г’:!марина \. XI., .кпгп/ын очень интересно рассказал о жизни молодежи к Америке. г)то безусловно оживило проработку 1-П темы. .Сами слушателе 1к;'ужка готовятся к зан ятн о разно. Да и состав кружка по степени активности неоднороден. Я провожу занятия по методу широко развернутой беседы. Те товарищи, которые хорошо готовятся к кружку—  Самарин, Шпунт, Иваиушкнн, —  всегда активно участвуют в обсуждении вопросов. В их выступлениях есть четкость, уменье выбрать основные моменты. Но и они приводят мало цитат Ленина и Сталина, что,

по-моему, об’ясняется лом, что лиг товарищи при проработке материала не пользуются первоисточниками. Есть н такие, товарищи, как .'Мару- пип, который по 1-й теме отказался выступить, об’ясняя это своей неподготовленностью, и в дальнейшем отделывался молчанием; зов. Кпрогод и П'ргтгчепко. которые выступали один раз и то недостаточно хорошо. А тон. (Косарев на X с "езде и  в ю ширь рал-пи вопрос о необходим» сш  изучения •революционной ю ; им, "с; кок,.ой невозможно во>  |;нIлнн)1 молодежи. Надо возглавил» стремление молодежи к изучению революционной теории но первоисточникам, так как нам придется возглавии. это стремление молодежи на производстве. МОИСЕЕВ.



КОМСОМОЛ ЗА ИЗУЧЕНИЕМ МАТЕРИАЛОВ 0‘ЕЗДАПрошло два запятил в (политкружках по изучению материалов X с’езда ВЛКСМ. Ша этих занятиях проработали доклад тов. Косарева и речь тов. Андреева на X с’езде Б.ТКШ . Занятия показали, что в основной массе комсомольцы института правильно поняли 'решения X с’езда и по-большевистски взялись за изучение материалов с’езда. Хорошо готовятся к занятиям и принимают активное участие три обсуждении вопросов в кружке.Нужно отметить хорошее начинание щюп (игандиетон гг. Ожигова и Моисеева, они пригласили па занятия кружка т. Самарина, который рассказал о жизни молодежи за границей.Комсомольцы Кравце»— С -3 5 -1 , Меерович —  0-1} 5-2, Земсков —0 -35-8 , Га.шковский —  0 3 4 - 4  не посещают политзанятий. Особого внимания заслуживает Фашковский —  он не (посели 5 занятий. <Ку- чанский —  гр. 0 3 5 - 3  пропустил 
2 занятия. Этим комсомольцам цуж. но подумать: выполняют ли они устав комсомола, который обязывает каждого комсомольца повышать свой политический уровень?Комсорги групп общетехшгческого факультета недостаточно занимаются вопросами политучебы комсомольцев своей группы. Так было 14 мая «  'кружке, где пропагандист тов. Спектор 1гришло:ь отменить запятил, ток как комсомольцы не подготовились. Интересно отметить, что комсорг гр. (035-2  т. Николаева возглавила это дело, т. е. и она те подготовилась. Этот кружок состоит из комсомольцев группы С -3 5 -1 , С - 35-2 и €-3'5-5. (Комсоргам групп I и II курсов нужно па-боевому взяться за этот участок работы) у себя в группах.Хорошо прорабатывают материал комсомольцы приема С-3 2.По качеству проработки особо выделяется кружок №  10 —  пропагандист тов. Довгалевскнй. Каждый комсомолец должен помнить, что звание комсомольца его обязывает повышать свой политический уровень, каждый комсомолец должен глубоко изучить и понять решепия X с’езда, помня при этом, что ему их нужно проводить в жизнь.

МИНАЕВ.полностью
ИСПОЛЬЗОВАТЬ
КОНСУЛЬТАЦИИН зачетную сессию в  гр. С-35-9 выходит 1 серьезных предмета.Для того чтобы раньше освободиться для подготовки к зачетной сессии, группа в основном закончила черчение, но есть еще студенты, как те. Козловский, Лепзон, Дубровский. Глоцор, которые не кончили еще 4-го листа. В результате первой контрольной работы по теоретической механике в группе имелось 13 неудовлетворительных оценок. В прошлую зачетную сессию эта группа имела 14 «неудов», поэтому сейчас уже приходится тревожиться за результаты этой сессии.Лекции в труппе заканчиваются 5 июня, поэтому группы и комсорг должны взять нод строгий учет всех слабых, наладить работу самопроверочных бригад и следить за нх работой. Студенты же группы должны полностью использовать консультации преподавателей и, не стесняясь, выяснить малейшие неясности.

ЛОДОЛИИСКАЯ.

Наши волейболистки.\
О БЩ ЕТЕХН И Ч ЕСКИ Й  Ф АКУЛЬТЕТ  
И ИЮ НЬСКАЯ ЗАЧЕТНАЯ СЕССИ Я{Для общетехнического факультета эта сессия многим отлична от предыдущих.Вели в январе каждый студент 1 курса был еще новичком, познающим требования высшей школывпервые, то сейчас он уже приходит к сессии с известным опытом в самостоятельной работе.•Кафедры нашего факультета в настоящем семестре проделали большую работу: организованы кружки но общей химии, математике, сопротивлению материалов и строительной механике. (Подготовка ж сессии имеет в виду среднего студента, внимательно относящегося кпроходимым предметам и стремяще

гося к углублению своих Знаний. Июньская сессия будет последней, когда студент проверяется (на сессии) не но всем предметам. С  будущего года все предметы будут сессионными. Все дисциплины одинаково необходимы для советского инженера.В эту сессию мы будем оценивать ответы культурного студента института стали им. И . В. Сталина, того { студента, который знает высокую цену евоих слов.Декан общетехнического
факультета ЬИДУЛЯ.

Металлу ргическай факультет 
готовится к сессииПодготовка к сессии по металлургическому факультету началась давно, но наиболее сильно развернулась с 3 мая.Факультет строил работу таким образом, чтобы 1) студенты к сессии готовились каждодневно на протяжении всего семестра; 2) чтобы научить студентов критически подходить к своим знаниям. К сожалению, эго кривилось неполностью. Такой студент, как Павленко, например занимается неровно, в результате чего получается «хвост» до зачетной сессии. Иногда строят плохо свою работу и преподаватели, например занятия но контрольно-измерительным приборам (прей. Солодов) проходят далеко не удовлетворительно.

Но опыт накопленный за время предыдущих сессий позволил нам сейчас легко определить слабые ме- ! ста. Для студентов, которым нужно уделить особое внимание —  Инппа- | ков, Гареев, [Спасский и др., —  с ! мая организованы консультации но всем предметам, входящим в зачет- ' ную сессию.Выделены дни и часы для самостоятельной работы студентов в лаборатории, где они обеспечиваются соответствующей консультацией но любому вопросу.Дело за студентами. Нужно использовать все возможности,' обеопе- ; чить хорошие показатели в сессии.ГАЛИШНИКОВ.
РЕЗУЛЬТАТЫ СТАХАНОВСКОЙ ДЕКАДЫ 

ПО МЕХАНИЧЕСКОЙ МАСТЕРСКОЙ

ОБСУЖДАЕМ ЗАКОНОПРОЕКТ 
О ЗАПРЕЩЕНИИ АБОРТОВ 
И ПОМОЩИ РОЖЕНИЦАММитинг, посвященный обсуждению (проекта постановления ДИК и Щ Ю  ОООР о запрещении абортов, увеличении материальной помощи роженицам, установления! государственной помощи мпогосемеГшым и

тым учебой (студенткам, аспиранткам и т. и .) , ибо пе каждая женщина желает быть только матерью, а большая семья пе позволит женщине активно участвовать в общественной жизни и своевременно окончить институт.т. д., прошел с большим оживлением и иитересом.Ниже мы приводим выступления отдельных товарищей па митинге.
2. Внести в законопроект пункт о предоставлении минимума жилплощади супругам в соответствии с количеством имеющихся у ' них детей.

Тов. Альбенсная.—  Проект в основном считаю правильным. Мы должны рожать здоровых и крепких детей, увеличивая армию будущих борцов за коммунизм. Предлагаю внести изменение в законопроект в той его части, что государственное пособие многосемейным надо начать выплачивать, начиная с 5-то ребенка, а не с 7-го, как указано в законопроекте сейчас.
Тоа. ^ьшкова (гр. М. 35. ГД).

3. В пункт о разводах надо внести ясность, кто платит за развод.•4. Надо издать закон -об обязательное содержании детьми нетрудоспособных родителей.
Тов. Коробкова (аппарат).(Безусловное запрещение абортов считаю неправильным, т. к . жешщг: ну нельзя превращать в родильный аппарат, кроме того, у  нас очень многие семьи недостаточно обеспечены жилищными и материальными условиями.—  Законопроект является большим событием в жизни женщины- матери, особенно он затрагивает студенток, ибо студентки находятся в особых условиях. Предлагаю:1. Студенткам, имеющим одного ребенка, разрешать Делать аборт, исходя из их материально-бытовых условий.2. Обеспечить жилплощадью (на время учебы) студентов, имеющих детей.3. В случае, если студентка после декретного отпуска пе может сразу приступить к занятиям в институте, продолжать выплачивать ей стипендию.

Женщинам, мужья которых скрываются от уплаты алиментов, должно помогать государство до тех пор, пока летун-муж не будет найден, и тогда государство взыщет с него и алименты и  те средства, которые выплачивало женщине государство до розысков летуна.
Тов. Хангулов (гр. М-32-КШ).—  Считаю законопроект пра-А  вольным, но подход должен быть дцференцированным.У нас еще очень плохо обстоит дело с налаживанием совместной

Тов. Филиппов Н. К. (гр. С -3 5 -9 ). — ' Предлагаю:1. Разрешать аборт женщинам, уже имеющим 2— 3 детей и заия-
ЖНЗШ1, т . к. например жениться на студентке другого института и получить кабину в доме-коммуне .ооч-г таг невозможно.

На волейбольной площадке. Играет мужская команда.

„Выгодная" теория
Узнали мы о предстой щей стахановском декаде только 17 мал. До этого никто из администрации не удосужился нам сообщить о решении совещания но проведению стахановских методов работы.Многие станки требовали серьезного ремонта, отсутствовал целый ряд инструментов. 111о, несмотря на это, мы активно включились в общее движение. Нами развернуто соревнование, заключили договора Се- дунов и Самойлов, Оводов с Аникеевым н др. 'Кроме того заключен до

говор с лабораторией сопромата с обязательством выполнить 150 проц. плана. Результаты декады:Оводов (токарь) —  216 проц., Аниканов >—  192,2 проц., Дубровский (строгальщик) —  153 проц., Димитриев (слесарь) —  130,7 проц., Самойлов (токарь) —  130,2 проц.Эти показатели— пе предельные. Коли будут устранены неполадки'со станками и (инструментом, процент перевыполнения значительно повысится. Возможности у нас есть.
ОВОДОВ и БОРАВЛЕВ.

Оказывается, не нужно кончать втуз для того, чтобы преподносить новые, а главное, выгодные теории.'В студенческом буфете появилась такая оригинальная «теория» зав. буфетом. Он «научно» доказывает, что от пребывания сосиски в горячей воде в течение нескольких часов, происходит угар и  прямой убыток ему, буфетчику. Он идет, оказывается, на большие жертвы в интересах потребителя, взвешивая сосиски после их пребывания в горя

чей воде в течение данного времени.Нужно ли об’ясшггь зав. буфетом ошибочность его теории? По-моему, надо дать но рукам торгашам нз буфета. Они великолепно знают, что вес сосиски после пребывания в горячей воде увеличивается процентов на 50. Они знают, какого рода «угар» получается от этого.ФРИДЛЯНД.
- Огв. ред. А. П. ВЛАСОВ.
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